

# ぱんだ・ぞう・きりん組だより

きらら保育園 令和6年3月末日 発行



すこやか保育園に行ってきました。アスレチックで遊んだり、砂場でお山を作ったり、大興奮の子どもたちでした。ボルダリングでは、怖くて登れなかった子どもも、友だちに「がんばれ！」と応援されると、挑戦する気持ちになり、最後には登ることができ、嬉しさのあまり歓声をあげていました(\*^▽^\*) 友だちを応援するやさしい気持ちにふれると、子どもたちの絆を感じ、嬉しく思います。「帰りたくない！」「まだ遊びたい！」という子どもたち。まだまだ遊び足りないようです。次は屋外の園庭で遊ぼうね！

春が近づき、暖かい日差しを感じられるようになりました。この一年間、子どもたちは友だちとたくさんのかことにチャレンジして、心も身体もたくましく成長してくれました。夏祭りに運動会、田んぼ体験や発表会など、多くの人と交流し、嬉しい気持ちも、悔しい気持ちも沢山感じながら、大きくなっていく子どもたちの姿は宝物そのものでした。時にはケンカしたり、言い合いになったりすることもあったけれど、「ありがとう」「ごめんね」と素直に言える子どもたちから、保育者の私たちも多くのことを学ばせてもらったような気がします。保護者の方々には、あたたかく園生活を見守っていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

一年間、本当にありがとうございました。

担任 猿田 ひとみ・二木 さと美



みんな、おおきくなったね！



## ぱんだ組

そうまくん・・・「そうまがやる！」と意欲満々！かっこよかったよ☆  
みわちゃん・・・苦手な事でもチャレンジするその気持ちがステキだね！  
りくくん・・・たこやき屋さん、お寿司屋さんになりきって遊んだね(\*^▽^\*)

## ぞう組

きらちゃん・・・周りをよくみて、小さいお友だちにもやさしくしてくれたね♡  
りつちゃん・・・英語教室や発表会のダンス、得意なものが光ったね✨

## きりん組

そうすけくん・・・遊びを考える名人。トランプ、オリジナルゲームに鬼ごっこ、楽しかったね！  
ゆらちゃん・・・困っている友だちがいると心配そうに話を聞いてくれたね♡  
りあちゃん・・・みんなのお姉さんとして小さいお友だちのお世話を優しくやってくれたね☺  
りさちゃん・・・製作やお絵かきに夢中になり、すてきな作品をいっぱい作ったね。  
みことくん・・・いつもみんなを笑わせてくれたね😊 苦手な事も繰り返しがんばったね。  
ちあきちゃん・・・けんかをしている小さいお友だちの話を聞いて、優しくお話してくれたね☺

みんなと一緒に、いろんな経験をして、みんな大きく成長したね！